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Procès-verbal de la 36ème assemblée générale  

SSS Section Franches-Montagnes  

 

Date :  13 Mai 11h15-11h45 

Lieu :  Cabane Cynologie – Saignelégier 

 

Ordre du jour  

 

1. Accueil et salutations  

2. Nomination de deux scrutateurs  

3. Approbation du PV de la dernière assemblée (à lire sur notre site internet)  

4. Admissions et démissions  

5. Rapports annuels  

- Rapport du président, Cédric Baume 

- Rapport de la vice-présidente, Marie Boillat 

- Rapport du chef technique, Emilie Willemin 

- Rapport du responsable matériel, Dimitri Vermeille  

- Rapport du responsable internet, Jordan Chaignat 

- Rapport des Comptes, Benoît Martinoli 

- Rapport des Vérificatrices des comptes, Dana Pung et Loanne Villat  

6. Approbation des rapports et des comptes  

7. Réélection du comité  

8. Nomination des vérificateurs des comptes  

9. Budget 2023 

10. Cotisations  

11. Activités et sorties 2022 / 2023 

12. Divers et imprévus  

Clôture de l’assemblée 
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Liste des présences 

 
Présidence   Cédric Baume   Président 
     Marie Boillat   Vice-présidente 
 
Procès-verbal  Philippe Vermeille  Secrétaire 
 
Membres du comité  
     Benoit Martinoli  Caissier 

Jordan Chaignat   Webmaster 
Emilie Willemin   Chef technique 
Dimitri Vermeille  Chef matériel 
 
 
 

Membres : 

Danaë Viatte, Sylvain Viatte, Jeff Ackermann, Colin Felsch, Dana Rérat, 

 

Excusés : 

Emilie Willemin, Yann Castagné, Véronique Dubail, Jérémy Vermeille, Olivier Chaignat, Ariane Vasquez. 
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Procès-verbal 
 

1. Accueil et salutations  

 
La séance est ouverte à 11h15 par le président Cédric Baume.  

Il souhaite la cordiale bienvenue à la 36ème assemblée générale de la SSS section Franches-Montagnes.  

Au nom du comité, il remercie les membres de leur présence en particulier Danaë et Sylvain pour leur 

venue étant donné qu’ils sont nouveaux membres et déjà présents à l’assemblée. 

 

Lecture de l’ordre du jour. 

 

L’ordre du jour a été accepté sans modifications.  

  

2. Nomination de deux scrutateurs  

 
Deux scrutateurs sont nommés : Dana Rérat et Colin Felsch 

 

3. Approbation du PV de la dernière assemblée  

 
 Le PV est à lire sur le site internet.  

Le procès-verbal est accepté à l’unanimité.  

 

4. Admissions et démissions  

 
Admissions :  

Danaé Viatte, Sylvain Viatte, Eliot Erard, Manon Bulliard, Svenja Scheidegger, Valentin Courtillat 

 

Démissions : 

Noémie Meyer 

 

5. Rapports annuels  

 
Rapport du chef technique Emilie Willemin 

 

Un cours (Base/Plus Pool + BLS-AED) en début d’année a été donné par Philippe et Emilie. Tous les 

participants ont réussi. 

Nous avons ainsi 5 nouveaux GB (tous sauf Eliot qui serait intéressé à venir dès sa sortie d’école). 

Une commission technique doit avoir lieu prochainement concernant les formations et recyclage à 

venir. La date du 7 octobre pour le recyclage sera transmise dans le prochain tuba info. 

Cédric et Philippe iront se recycler en octobre. 

 

Nous avons reçu une demande de la commission romande dans le but de réaliser un recyclage à 
Saignelégier. Ceci  nous arrangerait en recyclant tous nos experts en même temps, et sur place. 

Rapport du responsable Tuba Info MB   
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Le Tuba Info continue de sortir 4 fois par année, tout le monde est comme d’habitude le bienvenu 

pour apporter des nouvelles. 

 

Rapport du responsable matériel DV   

- Nous avons fait l’acquisition de matériel (mannequins, auprès de la Société de Samaritains à 
Montfaucon) 

 
Rapport du Webmaster JC 

Le site internet est continuellement mis à jour. 

La page Facebook a été remise à jour dans le but d’intéresser plus de monde. Apparemment cela 
commence à porter ses fruits, puisque quelques personnes se sont inscrites par ce biais. 

 

Jordan a également organisé la sortie à ski cette année, il y a eu peu de présence mais beaucoup 
d’ambiance. Une sortie pour l’année prochaine est donc à nouveau prévue. 

 

Rapport du caissier BM   

Concernant les dépenses, on avait prévu de former deux experts mais nous n’en avons finalement 

formé qu’un. A ceci s’ajoute un recyclage expert, une sortie comité et la sortie du 35eme. 
 

Parti sur une année neutre, nous arrivons avec une plus-value d’environ 300frs. Nous n’avons donc 

pas d’impôt à payer car nous ne dépassons pas les 10’000frs de bénéfice. 

 

Etat de fortune 2023 : 33’679.18frs (cette année), on est donc dans une situation confortable.  
Il a été rappelé que le comité reste ouvert à la proposition de nouvelles idées d'investissements 

utiles à la société.  

 

 

En détail : 
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- Rapports des vérificateurs des comptes  

La soirée vérification des comptes fut bien appréciée chez Benoît et ce dernier remercie encore les 
deux vérificatrices Dana Rérat, Loanne Villat et le suppléent Olivier Gobat 

 

Les réviseurs Dana Rérat et Loanne Villat proposent à l’assemblée de donner décharge au caissier 

Benoît Martinoli pour les comptes 2022. La vérification des comptes a montré une tenue de la 

comptabilité rigoureuse et sans erreur. 

 

Rapport du secrétaire 

La tenue de la liste des membres à jour. Ne pas oublier d’annoncer les changements d’adresse car 

on reçoit encore des courriers en retour. 

 

7. Approbation des rapports et des comptes  

L'assemblée accepte les rapports et les comptes par acclamation.  

8. Réélection du comité  

 
Le comité se compose ainsi :  

 

Président(e)  :  Cédric Baume  

Vice-présidente  :  Marie Boillat 

Secrétaire  :  Philippe Vermeille  

Caissier  :  Benoît Martinoli 

Cheffe technique  :   Emilie Willemin 

Chef Matériel   :   Dimitri Vermeille  

Webmaster  :   Jordan Chaignat 

 

L'assemblée accepte la réélection du comité par acclamation.  

 

9. Nomination des vérificateurs des comptes  

 
Loanne Villat et Dana Rérat ont officié cette année comme vérificatrices des comptes. Loane laisse sa 

place à Olivier Gobat et Colin Felsch sera alors le suppléant  

 

 

L'assemblée accepte la nomination des vérificateurs des comptes par acclamation.  

 

10. Budget 2023 

 
Planifié pour l’année prochaine : recyclage des GB + recyclage des moniteurs, une année relativement 

standard. 

 

L'assemblée accepte le budget par acclamation.  
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Cotisations 2023 

 

Les cotisations 2023 restent inchangées :  

80.00 CHF  Famille  

60.00 CHF  Adulte  

20.00 CHF  Enfant  

 

12.Activités et sorties 2023 

 

 

JuraDéfi aura lieu le samedi 1er juillet, des infos parviendront prochainement concernant les 
inscriptions 

Le ski nautique aura lieu 26 août 

Sortie à ski : Une date a déjà été fixée au 27-28 janvier à Leysin. Plus les gens s’annoncent à l’avance, 

plus les forfaits sont favorables. 

Recyclage des GB qui aura lieu durant le mois d’octobre 

Sortie des GB : 2-3 septembre organisée par Marie et Benoît 

Autres sorties ? La société est ouverte à toutes propositions de sorties  

 

13.Divers et imprévus 

- Dana demande s’il faut passer la brosse au sol pour le Wellness. N’ayant pas reçu d’information 
formelle de la part du CL, nous n’avons pas l’obligation de la passer. Une confirmation sera donnée 
dans le groupe des GB. 

- L’organisation du thé au Wellness n’est vraiment pas optimale, le comité va prendre contact avec le 
CL pour trouver un arrangement. 

- Le CL souhaite remplacer les habits de GB, les informations suivront dans le groupe des GB 

- Colin nous informe de l’existence de mannequins avec QR Code qui pourraient être un plus pour 
nos cours. 

- Jeff trouve qu’il n’y a pas suffisamment de GB selon la fréquentation dans la piscine. 

- Le matériel de l’infirmerie n’est pas terrible (désinfectant, ciseau rouillé,….) Il faudrait demander un 
matériel de meilleur qualité. 

- Emilie a réussi sont brevet d’expert, ce qui est une bonne nouvelle. 

- La Société de Malleray-Bévillard nous a contacté pour pouvoir collaborer et s’entraider si besoin. 
Nous avons répondu favorablement mais n’avons plus eu de nouvelles depuis. 

 

Cédric remercie le comité et les membres pour leurs investissements durant l’année écoulée 

 

14. Clôture de l'assemblée  

 
Fin de l'assemblée à 11:45, merci aux membres pour leur présence.  

PV rédigé par Philippe Vermeille 

 

Lu et approuvé: 

Saignelégier le 07.08.2023 

 

Cédric Baume  

Président  


